

## PODS DE INMERSIONES 2 - TECNOLOGÍA EXTRATERRESTRE AVANZADA - ANÉEKA DE TEMMER Y YAZHI SWARUU

Published 20 January 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

Robert: Tengo una pregunta. Entrar en un cuerpo porque eres compatible a el... pero como varias personas pueden entrar en un cuerpo? Acaso el cuerpo va cambiando de frecuencias para irse amoldando a las almas entrantes?

Anéeka: Los grises o cualquier otra raza que pueda crear materia a partir de la energía imprime una matriz o grupo de neuronas que a su vez crearán la dinámica energética y soporte físico (las neuronas mismas) que correspondan a la deseada. Es decir para modificar la frecuencia de una persona se altera la dinámica y la estructura de neuronas y sus conexiones entre si. Por eso reportan que se les pone algo en la cabeza.

Otro punto ahí, lo que pasa es que no se necesita tener una frecuencia exacta para poder parasitar un cuerpo, solo ser suficientemente compatible y entre más compatible sea más control el parásito puede tener sobre dicho cuerpo.

Sin embargo tecnológicamente hablando se puede con el ordenador formar una especie de "unidad" convertidora en donde varias personas con frecuencias diferentes son condicionadas o arregladas en frecuencia para poder entrar o funcionar dentro de un solo cuerpo.

Gosia: Ok tengo varias preguntas. Pero primero me gustaria empezar pidiendote que nos describas el proceso... de entrar en la inmersión. Como es el proceso exactamente? Te pones en el pod y que pasa?

Anéeka: Ok, el pod solo sirve para una sola cosa. Mantener sano el cuerpo y en animación suspendida. ¿Porqué digo que solo sirve para una sola cosa? Porque la tecnología de inmersiones ya está tan avanzada que no es necesario dormirte para poder usarla. Es decir que la desviación sensorial se puede hacer en todo momento mientras la persona esté en el área de influencia del sistema. Como lo sería en el interior de una nave espacial como ésta.

Esta tecnología aplicada sin el pod de inmersión no es otra cosa más que la misma tecnología aplicada con fines lúcidos, y de entrenamiento, diversión. Como ya se ha descrito antes.

Entonces hablando solo de Pods de inmersión. Son un aparato de color blanco usualmente, con una cubierta cilíndrica transparente arriba.

Hay dos clases principales.

A/ El pod de inmersión seco de corta duración.

B/ El pod de inmersión húmedo de larga duración de inmersión.

Ambos proveen de estímulos a los músculos y a los órganos internos de forma electromagnética para mantener el cuerpo sano.

En el caso del B/ Húmedo el líquido especial como los Pods Medicos, le da nutrientes al cuerpo durante su larga permanencia en animación suspendida.

En el caso del A / - una persona vestida con ropa especial generalmente un mameluco blanco se mete ahí y solo se relaja y el ordenador usando frecuencias específicamente destinadas a cada grupo neuronal dentro de su cerebro desvía o altera su percepción hacia la experiencia o avatar deseado.

En el caso de la inmersión de larga duración, una persona entra en el Pod y es sumergida en el líquido especial que conservará su cuerpo por un periodo largo de tiempo, pueden ser décadas o inclusive cientos o miles de años. Lo usual son años a décadas.

No conozco casos de miles de años, pero según entiendo si existen o existieron.

Gosia: Ok y despues que? Te metes alli y que pasa? Que te ponen? Describe mas el

proceso por favor.

Anéeka: La persona es sumergida en el líquido, lo toma internamente, (sensación de ahogarse, pero se pasa, se respira líquido) y luego las mismas frecuencias de la inmersión controladas por ordenador duermen a la persona y desvían su atención hacia el avatar deseado previamente preparado.

Gosia, no te ponen nada. No es necesario y en el caso de la máquina B, todos los nutrientes pasan por y están en el líquido especial.

Robert: Y las cámaras de inmersión están en posición vertical o horizontal? O están en continuo movimiento rotatorio?

Anéeka: Las de tipo A/ de corta duración y secas son horizontales, nada más. Las del tipo B/, la persona entra ahí de forma horizontal, se acuesta ahí y luego se inunda. Ya con la persona en animación suspendida el pod gira y se pone en posición vertical. Adentro no importa porque la persona está dentro de un área de gravedad controlada.

Robert: Gracias. Y otra cosa. Con esa tecnología entiendo que podéis llevar a las personas a otras "densidades" "más altas" verdad?

Anéeka: Sí. Si se sabe la dirección energética, sí, se puede.

Gosia: Y como se despierta a la persona?

Anéeka: En el caso de A / es muy simple, se retorna la señal de percepción sensorial a la persona. Comienza a despertar (el sueño es en sí otra forma de inmersión y obedece al mismo principio). El pod se mueve ligeramente más vertical para ayudar a la persona a incorporarse.

En el caso de B / El pod regresa a su posición horizontal, y el líquido es drenado. Se pasa por otro líquido a manera de limpieza del cuerpo (esta desnudo en el caso de B/). Se le regresa la atención al cuerpo y comienza a despertar al recibir estímulo sensorial de nuevo. El individuo es usual que despierte y tenga dificultad para respirar ya que estuvo en líquido por mucho tiempo. Usualmente tose y hasta puede vomitar, igual pasa con un pod médico.

Es algo fuerte y molesto y luego pasa por un periodo que va de unas horas a varias semanas de una especie de malestar post- inmersión, post-animación suspendida en donde el cuerpo se adapta de nuevo a ser usado. La atrofia muscular no se da, por el estímulo eléctrico constante.

<https://fisiostar.com/tratamientos-fisioterapia/tecnicas-de-fisioterapia/que-es-la-estimulacion-electrica>

Aquí un ejemplo de algo primitivo pero que ya existe en la Tierra, estimulación eléctrica.

Gosia: Gracias. Volviendo al inicio del proceso mismo. Entonces no se ponen ningunos cables ni nada. Es el mismo líquido que hace todo el trabajo sí? De qué está hecho?

Anéeka: El líquido hace todo. No hay cables, no hay tubos. Es un especie de líquido que contiene nutrientes. Es de origen natural pero creado artificialmente. Es como líquido amniótico combinado con líquido intra encefálico. Varía controlado por el ordenador, contiene nutrientes celulares según se necesite y oxígeno. Pasa por filtros de CO2 y por filtros contra toxinas y que remueven desechos naturales.

Alimenta las células según donde necesiten, todo con los sensores de la misma máquina y son impuestos sobre las células como lo hace el Pod Médico, es el mismo líquido solo varía el contenido.

Robert: Y el líquido se va cambiando?

Anéeka: El líquido se va cambiando, filtrando y alterando con diferentes nutrientes y diferente cantidad de oxígeno según se valla necesitando.

Gosia: Pero aparte de nutrientes, también hace algo que desvía la atención de cerebro a otro en la Tierra. Como hace esto el líquido mismo? O lo hacen ordenadores a cuáles está conectado el cuerpo... a través del líquido?

Anéeka: No, el líquido solo mantiene bien el cuerpo. La desviación se hace con energía y como decía arriba no necesitas estar en el pod para que eso funcione, como pasa con las inmersiones para entretenimiento. Entonces no es que estemos dentro de un holograma de entretenimiento en un cuarto que nos pone hologramas. Sino que la experiencia sensorial total es imprimida directamente en nuestros cerebros. También tenemos hologramas tradicionales, pero son muy limitados comparados a ésta clase de tecnología.

Robert: Se puede dar el caso y a que es debido que en medio de la inmersión se despierte la persona?

Anéeka: Si.

Robert: Es decir que el punto de atención no desea seguir más allí. Puedes explicarnos eso Anéeka?

Anéeka: Ninguna tecnología es perfecta y si puede haber fallos. Si el aparato de inmersión, el pod, está en modo que sufre una avería o la persona dentro está en peligro, como por ejemplo en el caso que una nave esté siendo atacada y esté ya dañada, entonces el pod despertará a la persona donde sea que esté. Si la persona está en peligro o algo impide que el pod siga funcionando despertará la persona. Otro punto. En el caso de falla instantánea del pod, simplemente le llega de nuevo información sensorial del cuerpo y despierta.

Robert: Pero no la despertara de modo repentino sino poco a poco?

Anéeka: Puede ser repentino pero el despertar es como de un sueño y luego ser despertado rápido o por un ruido.

Robert: Y que pasa con el avatar? Se destruye o sigue como un personaje matrix?

Anéeka: Regresa a modo que solo reacciona con lo que está en el llamado cuerpo astral con su memoria pero es o sería una persona vacía Matrix de nuevo.

Gosia: Ok. Tengo otras preguntas. Quien puede entrar en la inmersión? Cualquiera?

Anéeka: Cualquiera. Hasta un gato.

Robert: Y venir a la Tierra? Cualquiera?

Anéeka: O a cualquier lado que se le conozca su Matrix energética para poder ser introducido ahí.

Gosia: Y porque solo entraron 2000 mujeres y 500 hombres de Taygeta?

Anéeka: Porque les interesa más a las mujeres que a los hombres eso, por lo visto, ninguna otra razón. ¿Porque números redondos? No lo sé. Son los que tengo.

Gosia: Desde inmersión se puede entrar solo en un avatar o se puede entrar en varios y manejar varios a la vez? Esto pasa muchas veces?

Anéeka: Se puede entrar en varios a la vez, esto también obedece a un desliz temporal o a una experiencia no lineal dentro de la inmersión, (porque así es afuera también). Es frecuente, pero las inmersiones normales uno a uno son los más comunes.

Entiendo que el poder manejar más de un cuerpo con o sin la inmersión depende de cada quién y de su experiencia previa con esa clase de experiencia. En cuanto a la tecnología, no hay problema.

Gosia: Pero los gustos también pueden cambiar o vuelven? Me refiero, si antes me gustaba navegar naves grandes, por ejemplo, me volverá esta pasión? Vuelven las pasiones anteriores? O puede ser que algo en esta vida en 3D me hará cambiar?

Anéeka: Una inmersión es una experiencia de vida. Tan verdadera o falsa como es la vida, depende de la interpretación de cada quién. Entonces una experiencia en inmersión cambiará la vida, la conciencia, la forma de ser de la persona que la experimente de acuerdo con las experiencias que ahí se tuvieron. La inmersión podrá ser vista como falsa, pero la experiencia es verdadera. Cambiará a la persona por igual, tal y como la vida, lo positivo y los golpes, cambian a cualquier persona. ES una experiencia y eso es lo que importa.

Cambiarán los gustos según la experiencia y por la experiencia. Se incorporan los

gustos nuevos adquiridos, es una experiencia real. Gustos viejos se despiertan, y se entremezclan con los nuevos. Solo es recordar. Pero en si lo que te gusta hoy es porque ya se mezcló con los de tu inmerso, no dejas de ser esa persona inmersa. Gosia: Son inmersiones solo algo que hace Taygeta o otras razas lo hacen tambien? Anéeka: Incontables razas las utilizan, es muy extendido. No diría que todas, pero si las que están en la Tierra o tienen que ver con la Tierra. Tendrán sus variantes más que nada del como se logra tecnológicamente, pero en esencia y principio es lo mismo.

Gosia: Reptiles tambien?

Robert: Y los Urmahs? Federacion? Ummitas?

Anéeka: No se de los Ummitas. Reptiles si y lo usan mucho todo el tiempo ya a nivel abusivo y sin ética. Razas de la Federación virtualmente todas las que estén a ese nivel tecnológico.

Gosia: Pero entonces esta tecnologia esta disponible en 3-4d? Porque es donde estan los Reptiles no?

Anéeka: Si, está disponible en cualquier lado. Recuerden que no hay densidades, todo es una sola masa o gradiente energética de frecuencias. Solo es que lo sepan fabricar y llevar a cabo.

Gosia: Imagino que se podria entrar desde 3D a cualquier sitio. Y desde 3D se puede entrar en otro planeta en 5D entonces? Invadir asi otras razas?

Robert: Claro. Si lo tienen... pueden aparecer en Taygeta?

Anéeka: Si, se podría, por lo menos en teoría. Pero se necesitaría un nivel tecnológico muy alto que difícilmente tendrían desde una densidad inferior. La única deferencia es que siempre será más fácil entrar a una densidad inferior desde una superior en frecuencia. Eso funciona como una barrera contra las invasiones desde los regresivos y de forma natural, por lo que valga.

Los reptiles la usan extensivamente en la Tierra porque de todas formas están ahí. Con esta clase de tecnología parasitan o hasta quitan a personas clave para manejarlas como marionetas, esto con políticos y gente famosa o clave más que nada. Esto sin descartar sus habilidades naturales telepáticas que usan sin ética. Que imponen sus pensamientos sobre las personas a controlar. Además de eso, usan tecnología similar a ésta pero de menor grado de avance tecnológico.

Gosia: Ok, gracias. Otra pregunta. Cuando se ha diseñado este sistema y porque? Se que tiene que ver con tiempos de pirámides, etc. Que era una manera de entrar en la Tierra así sin tener que pisar en el planeta directamente. Y después se le "cogio el gusto" y se "fue de las manos". Podrías comentar algo de esto por favor?

Anéeka: No tengo como saber o no se si alguien sepa desde cuando se usa esta tecnología. Es muy vieja hablando desde tiempo lineal terrestre.

Sin embargo, sé que Taygeta lo perfeccionó desde hace unos 12 500 años, involucrando a Ishtar como una de las que lo perfeccionaron. Ella también perfeccionó el Pod de uso Médico.

Se podría decir que si, "se fue de las manos" porque ya es algo que muchas personas de cualquier raza usa para entrar en la Tierra como campo de juegos, pero si, afectan al campo Matrix energético. Y como hemos explicado antes, es en gran parte la causa del desorden que hay en la Tierra al haber incontables razas con grandes diferencias entre si coexistiendo todos en la Tierra como humanos, o suponiendo que son humanos, en una sopa disonante y complicada. Por eso hemos dicho antes, no hay "Raza Humana". Es solo un contenedor biológico para albergar almas de incontables lugares. Esto explica porqué son tan distintos entre si los humanos.

Aunque sean de razas positivas, hay conflicto entre si, inevitablemente, ya que los valores si cambian y con ello las costumbres y la interpretación de lo que es la ética. Por ejemplo muchas razas positivas ven bien, necesario, y solo un mecanismo más a

la mentira como medio de cambiar una población o instigarla o inspirarla hacia un fin o un futuro más positivo.

Si bien esto puede ser visto como reprobable desde el punto de vista de otras razas positivas, dependerá de cada quién. Y eso que el resultado final es positivo.

Entonces se presta a conflicto, siendo que son positivos. Justifican la mentira como instrumento para contrarrestar otras mentiras regresivas con miras al control mental y a la explotación. Es jugar sucio contra los que juegan sucio, como un poco de su propio chocolate.

El que esto sea reprobable o no, dependerá de cada raza. Lo uso como ejemplo de situaciones que crean conflicto aún entre razas positivas.

Robert: Se entiende muy bien. Pero hay alguien que juegue en serio este juego?

Anéeka: Yo creo que eso ya depende de cada quién. Qué tan en serio toman la vida y las inmersiones.

Robert: Claro. Si yo tubiera la certeza que estoy en inmersión en otro lugar me tomaría la vida de otra manera.

Gosia: Para mi no hay mucha diferencia creo. Inmersión o no. Es lo mismo. Porque percibo a 5D como el juego igual. Y otro muñeco de avatar.

Anéeka: Lo es.

Gosia: Uno creado "tecnológicamente" y otro por la "mente". Da absolutamente lo mismo.

Anéeka: Da lo mismo porque en el final lo tecnológico también fue creado por la mente. Entonces todo es mente.

Gosia: Si. Así que si lo tomo en serio o no, depende solo de mi y nadie más. No de PROCESO de entrar. De método.

Anéeka: Así es. Da lo mismo si alguien está en inmersión o desde la Fuente. Es una vida, es una identidad y es una experiencia real. Esta mal decir que su experiencia en la Tierra es falsa. La experiencia es verdadera.

Robert: Si, todo es mente. Pero si no estas en una inmersión sabes que corres el peligro de perderte aquí. Por lo que reaccionaras de otra manera. No se si me entiendes... Ya se que nadie se pierde porque todos volvemos a la Fuente.

Gosia: Son las IDEAS que te hacen "perderte". Entonces incluso si te despiertas arriba... llevaras algo de estas ideas allí... y también te puedes perder.

Anéeka: Eres tus ideas, cuidado con ellas. Si, te las llevarás a donde sea que vayas, porque tu eres tus ideas. Te definen y te crean.

Muchas veces no se puede saber si estás o no en inmersión. Por igual debes buscar tu mejor vida y tu mejor conexión con la Fuente que es tu boleto de regreso a casa. En donde el comportamiento y las experiencias aprendidas son lo único que importa y no los bienes materiales. Solo por la experiencia que te dan, no por ellas mismas.

Gosia: Si. Pero lo que Robert quiere decir es que si no entras por la inmersión, puedes volver a encarnar mil veces más. Y con la inmersión no. No es perderse para la Fuente pero en 3d. Es volver y volver.

Robert: Si, eso Gosia.

Anéeka: Así es. Para eso son las inmersiones, para tener control sobre eso precisamente. Para garantizar que si regreses a casa.

Robert: Pues eso Anéeka. A mi nadie me garantiza nada. Solo se que soy un walk in - alma entrante.

Anéeka: De todas formas debes seguir el mismo camino siempre en tu poder, siempre con tu mejor ética. Eso es quien eres, te define, en inmersión o no.

Robert: Dices que al despertar, recobras toda tu memoria de nuevo... Y que pasa con los recuerdos de la inmersión, terrestres? También te los quedas tu?

Gosia: Si. Cuando te despiertas de inmersión, recuerdas todo muy detallado? Dijiste que es como despertar del sueño. Pero memorias de sueños se diluyen. Se olvidan.

Anéeka: Los sueños se diluyen y no los recuerdas porque es el mismo mecanismo

del velo del olvido, porque los sueños son de muy alta densidad y por consiguiente de frecuencia. Entonces resultan incompatibles con la Matrix 3D, y solo quedan residuos de memoria.

En el caso de inmersiones se olvida un poco, no se puede retener todo, pero si se recuerda casi todo. El estímulo es muy fuerte, como si se hubiera vivido con el cuerpo original porque solo es una desviación de estímulos sensoriales.

Si no se recuerdan las vidas anteriores es más que nada simplemente por incompatibilidad de frecuencias. Nada de que son Arcontes borrándote la memoria. Es algo muy simple. En algo de frecuencia baja no encaja o no es receptivo a la señal de frecuencia muy alta. Es física simple.

Gosia: Ok. Y cuales son las razones por cuales entrar por la inmersión y no encarnando en la manera "normal"?

Anéeka: Simple. Con la inmersión puedes decidir donde y cuando encarnar de manera inmediata y controlada por ti. Sin tener que esperar a las intenciones dudosas desde la entre vida, dudoso porque nadie comprende bien o tiene completo control sobre lo que deseará hacer desde ahí. O esa es mi impresión.

Gosia: Ok, y aplican las mismas reglas que a la encarnación normal? "Trampas", riesgo de perderse, etc?

Anéeka: Desde inmersión no se pueden perder realmente como pasa desde la Fuente. Se perderán de momento como parte de la experiencia, tal vez, pero siempre al despertar llegarán a su cuerpo original y ya.

Si la persona en el Pod muere, muere también el avatar 3D. Se pierde la conexión con la Fuente. El avatar funciona solo por memoria instintiva ya aprendida y estampada en sus neuronas que forman el llamado cuerpo astral que no es otra cosa más que la dinámica energética y magnética de la red neuronal de la persona.

Gosia: Gracias. Se puede diseñar mas plan de la vida desde la inmersión que encarnando desde la Fuente? Porque una vez dijiste que esta escrito allí en el pod, el plan de cada uno.

Anéeka: Desde inmersión siempre se podrá añadir otra cosa a voluntad o de quien maneje la inmersión si es que hay alguien, (usualmente no, solo los que cuidan que estén bien).

Gosia: Anéeka, mi cuerpo aquí, aunque estoy en la inmersión, es biológico no? (y no refiero a mi experiencia del cuerpo). O hay diferencias entre gente con cuerpos que no estan en inmersiones y los que estan en inmersiones? Porque se ha dicho antes que es un programa tecnologico.

Anéeka: La experiencia es básicamente la misma.

Gosia: Si, pero sabes que no a eso refiero. No hablo de la experiencia. Dime por favor. Quiero entenderlo.

Anéeka: Es que desde dentro la experiencia es muy similar si no es que igual. Ya adentro claro.

Gosia: Entonces ES biológico. Experiencia aparte. Cuerpo es biológico, solo mi entrada fue tecnologica si? Pero entre en cuerpo biológico. Correcto? O todo el cuerpo es un programa?

Anéeka: Es que desde tu punto de vista si, es biológico, desde otro es solo un holograma. Desde otro, como de Yázhi, solo es una idea que tienes.

Gosia: Pero desde punto de vista de 5D?

Anéeka: Lo veo como biología desde aquí, razón por la cual las personas inmersas se pueden extraer. De lo contrario, solo seria como apagarlos de la Matrix, como en Matrix la película.

Gosia: Pero es holograma los que estan en inmersiones, o todos los cuerpos? Me gustaria ver la diferencia corporal entre los que estan inmersos y los que no. Y si, exacto!! De allí me vino esa pregunta!

Anéeka: Es que aún en 5D el cuerpo solo es una idea según Yázhi. Da lo mismo

cualquier D en el que estés.

Gosia: Si lo se pero esto es aparte. Solo intentando entender la parte de inmersion tecnologica. Asi que tengo cuerpo biologico, no es solo el programa (tema de Yazhi aparte). Ok.

Anéeka: Es que es manejo de frecuencias como de radio. Entonces si tu cuerpo 5D tiene una frecuencia, digamos que para ilustrar de 54.hz, entonces se busca un cuerpo 3D con la misma sintonización 54hz para que la conciencia se divierta de el cuerpo 5D hacia el cuerpo 3D. Entonces se duerme el cuerpo 5D en un aparato y la señal, 54hz se mueve hacia el cuerpo preparado 3D. Es decir apagas un aparato de radio y enciendes otro en otro lugar. Y para que el cuerpo 3D tenga los 54hz muchas veces se debe abducir y hacerle cambios, para moverlo de un similar 53.4 a un 54 hz necesario.

Gosia: Fui abducida entonces, sabes?

Anéeka: No lo sé, pero tu mamá muy posiblemente si. Muchas veces solo se abduce a la madre para hacerle cambios a nivel genético al bebé antes de nacer. (Con los datos de ADN de la persona que está en inmersión para que las células madre del bebé no nato, se adapten a la frecuencia específica necesaria (54hz))

Gosia: Pero dentro de ese cuerpo, si es un alma entrante, ya habia otro alma no? Hay que tener algun tipo de acuerdo entre los dos no?

Anéeka: Si, ese cuerpo podría tener otra persona y sale en un punto específico (walk-in). O ya es plan de vida en donde una persona en inmersión en otro planeta usa un bebé entrando para adaptarlo a su uso antes de que alguien más (otra alma) lo pille.

Gosia: Como se habla con esta otra persona/alma para llegar al acuerdo?

Anéeka: Son acuerdos antes de nacer, en el plano correspondiente.

Robert: Es decir que todo depende de la madre pero si entras ya en un cuerpo adulto? Solo depende de la frecuencia?

Anéeka: Si todo depende de las frecuencias. Y en el caso de "walk-in", también es por acuerdo antes de nacer, de que una persona usará ese cuerpo hasta tal fecha, y la otra alma a partir de esa fecha. Pero como la memoria sigue en el campo etérico, (sea cuerpo astral o energético y ADN), esa alma nueva comparte o usa la memoria de el alma que usaba el cuerpo antes. Entonces adquiere y hereda el historial de memoria de esa otra alma. Es como comprar un auto usado, adquieres el auto y sus mañas y problemas.

Gosia: Solo que no puedes desecharte ya de esas memorias que no soy tuyas. Un poco mal diseñado.

Anéeka: Depende de tu propósito como el comprador del "auto usado."

Robert: Y si es un portal organico, de que depende? Solo de que este libre ese "contenedor"?

Anéeka: Si. Portal orgánico... es que un alma se retrae y dice ya basta con esto, me voy... pero el cuerpo permanece vivo porque tiene memoria a manera de programa en el cuerpo astral y cuerpo energético y ADN. Pero ya no hay nadie ahí. Y cualquier ente o entidad o alma en pena desencarnado que tenga una frecuencia lo suficientemente acorde o similar puede entrar a usar ese portal orgánico.

Es que para que una persona quede vacía y se le vaya el alma tuvo que haber pasado traumas fuertes en su vida, por eso se retrae el alma y se va. Entonces queda libre para entidades acordes a ese cuerpo y lógicamente es de frecuencia baja.

Robert: Quieres decir que yo para entrar en este cuerpo que estoy, el alma que salio tenia algun tipo de trauma? Como es que yo no me acuerdo de eso?

Anéeka: No, eso pasa con los regresivos, pero no necesariamente. Pero no tiene forzosamente que ser por algún trauma, sino simplemente por acuerdos pre-natales como en tu caso.

Conversacion con Yazhi:

Gosia: La experiencia de la persona inmersa es de alguna manera diferente a la de no inmersa? Hay maneras de sentir algo? Como reconocerlo?

Yazhi: Básicamente es la misma experiencia de vida. Son vidas y la experiencia es la que cuenta. Pero habiendo dicho esto, se ha reportado o se ha notado que las personas en inmersión tienen una más fuerte tendencia a recordar aunque sea de forma muy interna que no son de la Tierra y que son de otro sitio. Muchas veces recobrando parte de su memoria, por lo menos la que concierne a su identidad no humana, como si el ser semillas estelares fuera algo más importante o relevante que para las demás semillas que hasta pueden resultar ser muy Matrix. Son las que van por ahí diciendo que no son humanos. Más que las otras.

Gosia: Sabeis donde se encuentran todas las semillas inmersas Taygeteanas? Si tienen rastreadores todos, se debería saber no?

Yazhi: No, solo sabemos donde esta un puñado de ellas. Esto por desición propia.

Gosia: Y rastreador? Se ha dicho en Abducciones que TODAS semillas lo llevan.

Yazhi: Sin la frecuencia exacta del rastreador no podemos detectar quien es quien. Todas lo tienen mas no necesariamente podemos leer los rastreadores que tengan.

Gosia: Entonces para que lo llevan?

Yazhi: Porque los cuidadores los usan, más que nada es para ellos, los Grises.

Gosia: Entiendo. Ok, otra pregunta. Las personas que están inmersas... ¿todavía pueden perderse aquí en 3D? O pase lo que pase, ¿siempre se despertarán en el pod? Además, ¿qué pasa con esas entidades que esperan a las personas después de la muerte? ¿También afectan las personas inmersas?

Yazhi: Esa es la diferencia con los que entran directamente desde la Fuente (no realmente la Fuente sino un plano superior). ¡No hay forma de que un alma inmersa se pierda!

Y las entidades, no, no están realmente ahí, esas se manifiestan como parte de una idea colectiva. Y las personas inmersas, simplemente las saltan. No pasaría nada, esotéricamente hablando. Dolores Cannon se refirió a esto como una especie de capa de teflón que tienen las semillas estelares en inmersión. Incluso extendió ese recubrimiento de teflón a las semillas estelares estándar. Nuevamente, esto se relaciona con el concepto de que el Karma es una ilusión y solo dinero de Monopolio que solo tiene valor cuando está en el juego de la vida.

Gosia: Entonces, básicamente, incluso si me convierto en una mala persona, trabajo para los Illuminati, ¿todavía me despierto en la nave como si nada hubiera pasado? Eso les da a las personas inmersas mucho menos de qué preocuparse. ¿Correcto?

Yazhi: Por otro lado, una vez que hayas terminado tu jugra de asesinatos, una de tus víctimas vendría y te diría que le gustaría volver a entrar, pero que quiere ser el asesino la próxima vez.

Gosia: ¿Cuándo me diría eso esa víctima? No estarán conmigo en la nave después de que despierte allí. E incluso si me encontrara allí con ellos, diría: ahhhh NO gracias jajaja. Y, ¿qué hay tecnológicamente realmente allí que hace que las personas inmersas salten mas facilmente los peligros de no "perderse"?

Yazhi: Nada tan complicado. Solo el hecho de que, desde el punto de vista de las tecnologías de inmersión, todo es un juego y no algo serio, así que te despiertas con lo que eras antes. Dejando atrás el juego o los eventos dentro del juego.

Gosia: Pero creo que en algún momento del pasado dijiste que si queria, podía saltar mi pod e ir directamente a la FUENTE. Pero que eso no significaría que mi yo en el pod no se despertara.

Yazhi: No, como una semilla estelar inmersa, necesitas hacer una "parada" en tu cuerpo original antes de ir a la Fuente. No puedes ir directamente. Asi es como funciona. Es como morir en un juego. Realmente no mueres en la vida real, lo mismo

aquí.

Gosia: Ok. Otra pregunta. Entiendo que la tecnología de inmersión se desarrolló después de la instalación de Bandas Van Allen. Pero, ¿por qué se desarrolló?

Yazhi: La única forma de comprender lo que necesita una población es comprender a la gente a nivel del suelo. Y siempre ha habido estelares alrededor, bajando directamente, y los programas de inmersión no eran realmente necesarios, ya que podías ir allí, fuiste bienvenido! Pero luego ya no era costumbre, y no había ninguna razón por la que no pudiéramos usar el sistema estándar de cubierta holográfica para experimentar la inmersión como vive alguien en la Tierra, siendo ese alguien, durante unos minutos u horas. Pero el sistema no fue suficiente, ya que solo se podía pasar un tiempo limitado en él, como una simulación.

Y luego aparecieron más y más personas que querían experimentar el saber qué es vivir en una densidad de "percepción" tan limitada. Entonces surgió la necesidad de una tecnología más completa o extrema. Entonces, lo que se hizo fue unir la tecnología de curación de pods médicos con el programa de simulación de hologramas. Brindar a las personas la oportunidad de permanecer y mantener su cuerpo original en un estado controlado de hiper-sueño, similar a un coma, mientras experimentan una simulación de inmersión total como si fueran una población indígena.

El pod médico proporcionaría todo lo que el cuerpo original necesitaría, incluida la estimulación para evitar la atrofia corporal, especialmente los músculos, mientras que la conciencia, la atención, se podría desviar a otro punto. Y nacieron las cámaras de inmersión.

Gosia: Vaya. En un momento dijiste que sentías que esta tecnología se sumaba al caos en la Tierra.

Yazhi: En general, el cisma en la Tierra es también (no solo) el resultado del estrés adicional de tantas razas que entran como humanos, cada uno pensando que son humanos. Pero eso es solo una configuración en las cápsulas de inmersión, y el usuario puede ajustar el nivel de auto retención de la memoria de conciencia.

Mira... el problema es que mientras innumerables razas muy diferentes son conscientes de que son razas diferentes, no hay problema, mientras son positivas. Pero en el instante en que olvidan que son razas diferentes, todos comienzan a actuar de una manera EGO extraña creando un lío porque cada raza e individuo querrán imponer su forma de ver las cosas sobre el resto pensando que son todos de la misma raza.

Gosia: Mi configuración de memoria es baja.

Yazhi: La configuración de la memoria es tu culpa y solo tuya, Gosia. ¡Perdón por señalar esto!

Gosia: Jajaja no lo dudo. Solo espero reírme de todo esto cuando finalmente regrese. ¿Puedes reajustarlo?

Yazhi: No, se hace desde el interior de la cámara, no tenemos acceso a ella. Esa es una precaución de seguridad establecida para respetar los deseos y necesidades del usuario. Sin embargo, mantenemos una tripulación vigilando las cámaras.

Gosia: ¿Por qué? ¿Qué hay que vigilar?

Yazhi: ¿Por qué? ¿Quieres que todas esas personas inmersas se queden durmiendo en un frasco sin supervisión?

Gosia: Ja! Supongo que no. Y algo más que dijiste una vez. Que este equipo de supervisión se asegure de que todo "salga según lo planeado". ¿Según lo planeado? ¿Qué significa eso? ¿Cómo saben lo que está planeado?

Yazhi: Las semillas estelares en sus cámaras planearon sus encarnaciones. Sus inmersiones.

Gosia: ¡Wow! ¿Dice ahí fuera del pod, en algún bloc de notas, cuál es mi plan? ¡Quiero saber qué pone! ¿Va mi vida como la planeé?

Yazhi: No tengo la respuesta. Y a veces es mejor no saberlo. Sí, las cosas ya están escritas y planificadas. Desde esa perspectiva, de todos modos. Sin embargo, las cosas pueden salir diferente, porque no es exactamente solo una simulación. Entonces ahí tienes libre albedrío. Y a veces arruinas las cosas allí. Personalmente, no me gustan las inmersiones, ¡ya que he visto que se desarrollan tantos horrores debido a ellas!

Gosia: Esta es mi preocupación cuando me encuentro allí arriba un día. Recordarme y darme cuenta de que mi inmersión NO salió según lo planeado.

Yazhi: Entonces debes aprender a dejar que las cosas sigan, porque nunca salen como se planeó y no vas a estar repitiendo todo constantemente para ver si la próxima vez las cosas funcionarán como quieres que funcionen, como una abeja, golpeando en una ventana de vidrio cerrada, pensando que la próxima vez volará hacia la libertad. Algunas cosas no están destinadas a ser resueltas o ganadas. Pero la victoria está en el aprendizaje de que debes soltarlas.